
La Fundació Tàpies no quiere ser un &quot;búnker&quot; y programa más ...
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La Fundació Antoni Tàpies de Barcelona aún no se ha repuesto del duro golpe que supuso la
muerte del artista el pasado mes de febrero, pero la directora del centro, Laurence Rassel, ha
señalado que el centro no quiere ser un &quot;búnker&quot; y que por eso está ...Leer todo el
artículo »Qué.es
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